

Am 17. Februar nahm das Trommler- und Pfeiferkorps zum ersten Mal an einem Benefizkonzert teil. Zugunsten des Deutschen Kinderhospizvereins präsentierte der Stadtmusikbund Erkelenz 1999 e.V. in der Pfarrkirche zu Holzweiler das 1. Benefizkonzert dieser Art.

Unser Verein freute sich an diesem Ereignis mitwirken zu dürfen. Zum einen war es für uns eine Selbstverständlichkeit sich für einen guten Zweck einzusetzen und zum anderen nahmen wir diese Gelegenheit zum Anlass uns vor Publikum zu präsentieren, besonders im Hinblick auf unser eigenes anstehendes Frühlingskonzert am 5. April.